

# POCHBURG / POCH CASTLE

An dieser Stelle erhob sich früher die Pochburg. Dort lebten die gefürchteten Pochburger, die als Raubritter durchreisende Kaufleute überfielen, beraubten und wilde Gelage abhielten! Ganz anders war des Pochburgers Tochter Isentraud. Sie sollte einen Raubgesellen heiraten, obwohl sie einen armen, jungen Landsknecht liebte. Als sie bei ihrer Hochzeit „nein“ sagte, ließ ihr Vater sie in eine tiefe Zisterne werfen. Kaum war dies geschehen, brach ein heftiges Unwetter los. Es blitzte und krachte, Regen stürzte nieder. Am nächsten Tag lagen die Raubgesellen tot herum, der Pochburger und seine Frau waren verschwunden. Der Frevel hatte die Landschaft verändert. Der ehemals majestätisch thronende Hochkönig bestand nun aus schroffen Graten und zerklüftetem Fels. Einer davon zeigt das Antlitz des Pochburgers. Seine Frau erstarb zur „Torsäule“. Isentraud findet sich als „Schlafende Jungfrau“ eingebettet in die Silhouette des Tennengebirges.

To this place used to be the Pochburg. here lived the dreaded Pochburgers, who robber knights, attacked passing merchants and held wild feasts! Isentraud, "Pochburger's daughter" was completely different. She was to marry a robber, although she loved a poor young lansquenet. When she said "no" at her wedding her father had her thrown into a deep cistern, as soon as this happened a violent storm broke out. It flashed and cracked and rain fell. The next day the robber journeymen lay dead, the man from Pochburg and his wife had disappeared. The sacrilege had changed the landscape.

The formerly majestically throne Hochkönig consisted now of rugged burrs and rugged rock, one of them shows the face of the Pochburger, his wife froze to a "gate column". Isentraud can be found as "Sleeping Virgin" embedded in the silhouette of the Tennengebirge mountains.

